

# あさひの里 ハッピーポパイ便り 令和2年 4月号

## ハピポ通信

今年も無事に新年を迎える事ができました。桜の花も咲き、春の陽気も感じられてきました。しかし毎日コロナウイルスの話題で持ちきりで、暗い話題ばかりです。一人一人が意識して、予防に努めていきましょう。

### 4月の主な行事

1日(水)～職員ミーティング(13時までの支援・送迎)  
15日(水)～職員会議(13時までの支援・送迎)  
25日(土)～余暇支援  
29日(水)～昭和の日(祝日)  
※ネイチャーゲームの外部活動は今後の状況を見ながら計画していきます。

### 先月の主な行事

#### 3月11日 避難訓練(地震)



#### 落ち着いて園庭へ避難



皆、真面目に参加されています

### お知らせ

3月31日をもって、二人の職員が退職されます。二人とも利用者様に全力で支援して頂きました。長い間お疲れさまでした。そして、沢山の思い出や笑顔をありがとうございました。

#### サービス管理者『中西知子』

早いもので本園からポパイへ移動して8年を迎えました。ポパイの利用者さんの自立した姿や優しさにふれ元気をもらい、素敵な思い出が沢山出来ました。今となっては寂しさが押し寄せてきますが、利用者さん、御家族、スタッフに感謝の気持ちでいっぱいです。心からありがとうございました。

#### 就労B型職員『赤崎三巳』

こんにちは、赤崎です。この度3月31日でポパイを卒業します。初めて小林分場に出勤してから11年過ぎました。利用者の方々と色々な事が思い出されます。御家族の皆様ともポパイの行事で楽しい時を過ごす事ができました。ありがとうございました。